

1月 行事・利用予定

日		月		火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	事務室<閉室>			
6	7	8	9	10	11	12	仕事始め 上北条グラウンドゴルフ協会総会	
13	14	15	16	17	18	19	~年始1/3 事務室<閉室>	
20	21	22	23	24	25	26	ジャズ体操同好会13:30 地区公館長会(上瀬公)	
27	28	29	30	31	2/1	2/2	ふれあい給食の日 寺子屋川柳教室13:30 定例館長会19:00	
2/3	2/4	2/5	2/6	2/7	2/8	2/9	なごもう会 バットゲ-ムスター-教室(ゆずりはの会)9:30 くらぶ悠遊-友定例会9:30 助六会18:00	
							シルエットアート教室10:00 ジャズ体操同好会13:30	
							民謡教室13:30 バットゲ-ムスター-教室(ゆずりはの会)9:30 手芸教室13:30	
							なごもう会	

寺子屋川柳会

句会 平成30年12月12日

宿題 「テスト」「時」・自由吟

- お迎えが来るまでテスト繰り返す
- テスト前懸けた山々大当たり
- 急ぐ時 赤信号の青に見え
- 国の危機知らぬ筈ない財務省
- 解けなくてへのへのもへじ書いて出す
- 明日は休みゆっくりしてよ目覚しさん
- 百点と言われ心がピンク色
- 棺桶の入り心地をテストする
- 流れ行く時は色変え音を変え
- 目出し帽かぶって貯金出しに行く
- 正確な時計がいつも戻たたく
- 見舞客 酒の話をして帰る

くにあき
山本旅人
居酒屋てつ
山崎夢太郎
小夜
吉田日南子
奨
生田土竜
紫陽花
木天麦青
真亜子
ひーる行灯

開催日 1月 9日(水) 13:30~
宿題 「並ぶ」「肉」・自由吟



*毎週木曜日 << ノルディックウォーク >>

【集合時間】9:00 【集合場所】上北条公民館玄関前
あけましておめでとうございます。
今年のウォーキング初めは、1月10日(木)です。
無理なく、楽しくウォーキングをして、健康寿命をのばしましょう☆
雪や雨の日は、上北条公民館の中で活動します。上履きをお持ちください。初めてでも貸しボールがありますので、気軽に参加してみてください。

第36回倉吉市公民館対抗囲碁将棋

11月23日(金)

この度、囲碁の部に上北条地区を代表して出場された皆さんが団体3位になられました!!!
おめでとうございます!

出場されたのは、
・藤井和次さん ・谷口 治さん
・水田英雄さん ・徳田一範さん
・秋本信幸さん ・石村 孝さん
以上の皆さんです。

おつかれさまでした。



倉吉市上北条公民館
〒682-0003 鳥取県倉吉市新田422-1
TEL (0858) 26-1763
FAX (0858) 26-3515
E-mail kokamiho@ncn-k.net
開館 月~金 9:00~17:00
(祝祭日・盆・年末年始を除く)
公民館の利用 9:00~22:00

上北条

<公民館だより>

平成31年1月1日 第370号
しあわせいっぱい ふるさと上北条
上北条の人口 2,473人(2,461人)
男 1,160人/女 1,316人
14歳未満 328人/65歳以上 774人
世帯数 1,009 (1,005)
<平成30年11月末現在>

新年あけましておめでとうございます。

激動の平成も残り四ヶ月となりました。思えば自然災害の多い平成でしたが、人との繋がりや助け合いの大切さを改めて実感した年月でした。上北条地区でも自治公民館館長会主体の防災組織が発足し、自主的活動がなされています。新しい元号となる年ですが、自助・共助の精神を忘れることなく又、ひとりひとりの繋がりを大切に活動していきたいと思います。上北条公民館も昨年は嬉しい出来事がありましたが、これを糧にさらに活動の域を拓いていきたいと思っています。本年もどうぞ宜しくお願いします。新たな年が上北条地区、皆様にとって輝ける年となりますよう祈念します。

倉吉市上北条公民館 館長 岡本広実

11月2日東京にて、公民館だよりでも報告させていただきました、第71回優良公民館文部科学大臣表彰「優秀館」受賞5館の内、最優秀館を決める審査会で発表をしてきました。結果としては最優秀館にはなれませんでした。上北条地区の地域力を全国に発信できたと確信しています。私たちも今回の受賞と発表では、今までに無い経験をし、たくさんの方を学びました。これも、上北条ゲームリーダーや倉吉総合産業高等学校の皆さんをはじめ、事業へ送り出してくださる保護者、地域の皆さまの協力があったからこそだと感謝しております。

そして、12月21日(金)倉吉市公民館研究大会でも公民館職員だけでなく管理委員の皆さんに実践発表を聞いていただき、ご意見をうかがうなかで、事業へ取り組んでいく気持ちをまた、新たにしました。今後とも、公民館活動へのご理解とご協力をお願いします。



12月21日倉吉市公民館研究大会 実践発表の様子

主催/ゆずりはの会 (パットゲームスター教室)

第1回上北条パットゲームスター大会

12月18日(火)

上北条地区でパットゲームスター教室を開いて2年。当初、月1回の教室が現在は月2回開催しています。今回、新日本海新聞社の後援で大会を開催することになりました。各集落のサロンへの講習会を開きましたが、上北条での知名度はまいち。本当に参加者が集まるだろうかと役員一同心配しました。当日、数名の欠席もありましたが27名の参加者があり、6グループに分かれて試合開始。「入った!」「あっ!くらっちゃった!!」などと、にぎやかな声、笑顔も会話も多く楽しく交流しながらの試合。試合が終わり表彰式と無事大会を終了。天候に左右されることなく簡単に室内で出来る競技なので沢山の人の体験してもらい競技人口が増えることを願っています。気軽に教室への参加、待っています!!
大会に参加して下さった皆様、ありがとうございました。

ゆずりはの会 川本千賀子

この大会は、皆さんが企画、準備、運営と自分たちでやり遂げられました。事前の細かい打合せやネーム、表彰状の準備、参加賞も出したいと買い出しなども役割分担で皆さんが関わられ、皆さん、大会が無事に終わると充実感に満ちた笑顔でした。

活動への意欲が増し、今後も自分たちでドンドン活動されていかれることと思います。そんな皆さんを公民館も応援していきたいと思っています。ゆずりはの会の皆さん。お疲れ様でした。



1月のパットゲームスター教室(ゆずりはの会)の開催日は、15日(火)、29日(火)9:30~11:30



ピタゴラチックやってみた☆準備会

12月22日(土)

「ピタゴラチック」とは…色んな仕掛けで玉など、進めて行くものです。

8月から、高校生はルートや仕掛け、リーダーは小道具を手づくり。それぞれの役割で活動してきました。機械科”西谷総監督”からの意気込みをうけ、ブロックごとに高校生の指示に従って仕掛けを設置していきます。ちょっとの誤差で玉がルートから外れたり、仕掛けが作動しなかったり、先へ進みません↓↓↓集中力も切れる中、7時間！！それでも高校生は優しく教えてくれ、上手い出来ない時も一緒に考えてくれました。そんな中、自然と心が打ち解け、意思疎通が図れるようになり、気力だけを糧にみんなで頑張って設置しました。



ピタゴラチックやってみた☆本番

12月23日(日)

緊張の本番です！高校生、スタッフが合計10台のカメラで玉や仕掛けを追います！！途中には、リーダーが玉をキャッチして繋いでいく仕掛けもあり、玉を落としてしまったら「最初から」という、とっても緊張する役目もいただきました。気合いを入れて本番スタート！！！！

なかなか上手くいかないもので、失敗することの無かったブロックが思うようにいかない↓↓↓など、各ブロックで改善と修正をしていく中、タイムリミットがきてしまいました(>_<)

今回、「ピタゴラチック」は成功しませんでした。高校生と共有した楽しくも悔しい時間と経験をかけがえのないものにして今後も「上北条ゲームリーダー」活動に頑張ってもらいます。機械科の生徒の皆さん、先生、ご協力ありがとうございました。



あけましておめでとうございます。

困りごとがあれば、お近くの民生委員にご相談ください。



倉吉総合産業高等学校

くらそうサロン



12月7日に今年度の閉講式が行われました。今まで参加して下さった皆さんへ、生徒さんからの感謝の言葉が書かれた寄せ書きがわたされました。彼らのこれからのたくさんの人との出会いにこの経験が活かされると思います。生徒さんのために参加して下さった皆さまありがとうございました。



主催/上北条公民館：くらぶ遊・遊・友

しめ縄づくり

12月21日(金)

今年も小学校若草農園餅米の稲を使ってしめ縄をつくりました。回を重ねるごとに上達…かと思いきや、1年経つと結構忘れてしまうものですね(^_^;) 兎にも角にも立派な”しめ縄”が完成しました！今年もたくさん笑って過ごしましょう。



倉吉市公民館まつり

12/6～12/8開催(倉吉未来中心にて)

公民館の教室作品(今回は川柳・手芸・シルエットアート)、土曜授業を活用して創ったタペストリー、上北条PR動画を展示、舞台では民謡教室さんが感動的なステージを披露してくださいました。笑顔の中にも厳しさあり、遊びの中にも学びがあり…そんなみなさんと過ごしてきた職員として、上北条の作品、舞台に誇らしい思いでいっぱいでした。



ふれあい給食の日

1月9日(水)・1月23日(水)

第2, 第4水曜日

—上北条地区社会福祉協議会— ふれあい給食サービス事業

今月の☆床の間☆

毎月、水墨画教室のみなさんの作品を展示しています。ぜひご覧ください。

「芙蓉」
奥村恭子さん



昨年の4月から「水墨画同好会」として活動を続けてこられました。今月からまた、山崎雲外先生の元、「水墨画教室」としての活動を再開されます。今後も、床の間で皆さんの作品を紹介していきます。また、教室へ参加されたい方も募集されていますので今後の体験教室など、参加してみてください。

